

Arzobispo de Montevideo
Presidente de la Comisión Nacional de Familia
de la CEU
(Calle Treinta y Tres 1368
C.C. 356, 11000
Montevideo, Uruguay)

Ciudad del Vaticano, 3 de octubre de 2009.

Excelencia Reverendísima:

Deseo unirme a la "Semana de la Familia" que la Iglesia en Uruguay celebrará estos días, con el tema "*La familia cuna de valores humanos y cristianos*".

El tema que han elegido para esta iniciativa pastoral resulta muy adecuado y urgente y se coloca en continuidad con el reciente Encuentro Mundial de las Familias de Ciudad de México.

"La familia cristiana está llamada a tomar parte viva y responsable en la misión de la Iglesia de manera propia y original, es decir, poniendo a servicio de la Iglesia y de la sociedad su propio ser y obrar, en cuanto *comunidad íntima de vida y de amor*" (F.C., n. 50). Así, la familia con su misma vida, hecha de encuentro mutuo y de caridad recíproca, resulta un importante agente de evangelización y en consecuencia de humanización. Para ello la familia necesita encontrar en primer lugar a Jesucristo, mediante la oración, la escucha de la palabra de Dios, la vida sacramental y el esfuerzo sostenido por la gracia de una continua conversión, es decir, mediante el ejercicio ascético para vivir la virtudes que hacen a cada uno de sus miembros uno sólo con Jesucristo y desarrollan su humanidad hasta la plena madurez. Los grandes objetivos del desarrollo social, eclesial y comunitario, se logran a partir de una sana convivencia familiar inspirada en el Evangelio y alimentada por la gracia de Dios. Una convivencia así es educativa de cada uno de sus miembros e irradia humanidad, evangelio y esperanza a la sociedad en su conjunto. Encomiendo a la Inmaculada Virgen María que esta "semana de la familia" ayude a las familias católicas uruguayas a descubrir su hogar como lugar santo de encuentro y de comunión. Con estos votos, Señor Arzobispo, le envío un saludo afectuoso, y le reitero mi gran estima en el Señor.

Ennio Cardenal Antonelli
Presidente